

## 町民の声

「ふくしまのポテンシャル」



北海道派遣職員  
石田 凱斗

この町は魅力で溢れている。大横綱「千代の富士」や「岩部クルーズ」など、人を惹きつけるものの数とその知名度には、大都市にも負けないポテンシャルがある。あとで「ポテンシャル」と言うのは、住み心地や観光の人気など、向上する余地を感じるからだ。実際に住んでいて、「ふくしま」の自慢できることは多い。今後、そのポテンシャルを磨いていくには、「町の総力と連携」が必要だ。行政だけでも、民間だけでも、町民だけでもない。みんなの知力・体力・経験・アイデアを集めれば、そのポテンシャルは唯一無二の強みに変わりうる。「3人寄れば文殊の知恵」というが、町民約3千400人が集まれば「知恵」は計り知れないものになる。

この町は素材に恵まれている。働き手不足など、まだ課題が多いが、魅力溢れるこの町をみんなの力を合わせて盛り上げていきたい。

## 議員の雑感

「物価高に思う」



総務教育常任委員  
木村 隆

大きな円安となつて今日、値段が以前の2倍3倍になるような商品もあり驚かされる。物価高の一つの理由として日本の経済成長の停滞に問題があると思う。アメリカなど先進国といわれる国の賃金上昇率はこの30年間で100%以上の伸びを記録しているのに対し、日本の賃金上昇率はわずか15%程度。ほとんど経済成長していない。これは公共投資を始めとする経済成長政策を後回しにして、年金、医療など社会保障費の伸びを増税で穴埋めしてきたことに起因している。輸入に頼る日本の物価は、諸外国の煽りを受けまだだ上昇していくのではないか。上がつてほしいものは上がり、下がつてほしいものも上がるの価高であつてほしいと願う。

## 主な会議・行事予定

2月

● 経済福祉常任委員会

3日(月)午前10時～議会議場  
各町内会館等

● 町民と議員との懇談会

3日(月)～10日(月)午後6時

● 総務教育常任委員会

14日(金)午前10時～議会議場

● 渡島西部四町議会議員協議会

総会・研修会

18日(火)午後3時～

福祉センター

● 総務教育常任委員会

25日(火)午前10時～議会議場

3月

● 一般質問通告日

4日(火)午前10時～午後2時

● 議会運営委員会

4日(火)午後3時～委員会室

● 議員勉強会

7日(金)午後1時30分～

議員控室

● 定例会3月会議

11日(火)～19日(水)

午前10時～

議会議場

● 夜間議会

11日(火)午後6時～議会議場

## 編集後記



北方領土返還要求運動  
シンボル「千島桜」

早いもので、年が明けてから一ヶ月が過ぎました。昨年6月から新規連載しました「議員のなり手対策」も今回で最終回となります。議員とはどんなものか?どういった仕事をしているのか等、少しは、わかつてもらえたでしょうか。  
もし興味が少しでもある方は是非議場へ見学にきてみませんか。  
第一歩を踏み出し共にがんばってみませんか。  
厳しい寒さが続きます。風邪などひかないよう、暖かくしてお過ごしください。  
・・・・・  
6月発行の「議会だよりふくしま」では、定例会3月会議を中心紹介する予定です。